



Tercio de la Armada de Infantería de Marina

El almirante general Rebollo García, Jefe de Estado Mayor de la Armada visitará el Tercio de Armada de Infantería de Marina

28.07.08.- El Almirante General Jefe de Estado Mayor de la Armada Manuel Rebollo García, en compañía del COMGEIM, tiene previsto visitar, por primera vez desde su nombramiento, el Tercio de Armada de Infantería de Marina mañana martes día 29 de julio a las 10 horas.

Esta es la primera visita oficial del nuevo AJEMA a una unidad de la Armada.

El almirante Rebollo ingresó en la Armada como Marinero Profesional a la edad de 17 años. Posteriormente, en 1969, ingresó en la Escuela Naval donde recibió su despacho de Alférez de Navío, cinco años más tarde. Ascendió a Contralmirante en enero de 2004.

Ha estado embarcado en varios buques y unidades de la Armada, y ha sido comandante, entre otros, del buque escuela Juan Sebastián de Elcano, a bordo del cual ha realizado tres vueltas al mundo.

El 18 de julio de 2008 fue nombrado Jefe de Estado Mayor de la Armada y promovido al empleo de Almirante General.

Nota de prensa